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成田 智子 (合同会社 hana)
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研修委員長 大橋藁由美 (こ どもの教室 Wizard of OZ)

こんにちは。昨年 12月 に入部いたしました合同会社 hana
の成0智子です。健康に関する事、また精神的なストレスに対す

るカウンセリングの仕事をしております。

コ0ナ渦 2年目を迎える中ですが、私の仕事は全国各地に多くの

ご相談があります。移動制限がある中で、どのように対応したら

良いのかということで、ZOOMで の対応を考えていたところ、「オ

ンライン会議ツールの使い方講座 〔入門編】」に参力0することが出

来ました。私にとつて、大変参考になる講座でした。

講師の宿澤先生の指導が大変わかりやすく、今後全国の方と繋が

りをもち、Z00Mを 使用することで、私が講師となって行う講

義もよリスムーズに開催できるのでは?と希望が膨らみました。

これからもよろしくお願いします。ありがとうございました。

早速ZC 晩を使っ'た金透jを行つてみちした)
講習会で学んだことを実践するため、早速 ZOOMを 使つて幹

部会を行つてみました。初めは、画面に何も写らない…とか、音

が何も聞こえない…といつた声がありましたが、無事に全員つな

がり、会議を行うことができました。

コロナ禍の今、「オンライン会議」という形は主流になりつつあ

ります。我々女性部でも、段階を踏みながらになるとは思います′0ヾ 、

徐々にこういつた会議方式も取り入れていければと思つておりま

す。部員さんで ZOOMに ついて知りたい方がいれば、女性部担

当田中までご連絡くださいか
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女 性 部

令和 2年度 6月 に女性部の′●動に関するアンケートを行い、結

果の中に「SNSの使い方」という声があり、研修等の計画を進め

てまいりました。ところが 3年度に入っても色々な活動、会議が

できない中で 「ZOOM」 を使つてみたいという声が新たに出ま

した。そこで、商工会館 2階ホールの広いスペースで人数を限り、

感染症対策をしつかり行つたうえで、9月 14日 (火)に 「オン

ライン会議の使い方講座 【入門編】」を開催することにいたしまし

た。当日、宿澤直正先生より初心者の私たちに大変わかりやすく

丁寧にご指導いただき、大きな学びとなりました。

今後の女性部の活動、会議をする際の選択肢の一つとなりました。

部員の皆様、ご参加いただきありがとうございました。
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